



Inauguran nuevos servicios higiénicos en Huasquiña: Un avance en infraestructura sanitaria para la comunidad

Contempló la construcción de una nueva infraestructura de 64,25 m² en esta localidad ubicada a 150 kilómetros de Iquique.

Con el objetivo de mejorar las condiciones sanitarias y la calidad de vida de los vecinos de Huasquiña, la Municipalidad de Huará inauguró la reposición de los servicios higiénicos de la localidad, un proyecto financiado con el Fondo Regional de Iniciativa Local (FRIL) del Gobierno Regional de Tarapacá

y recursos del Royalty, con una inversión total de 110 millones 141 mil 176 pesos.

La iniciativa, ejecutada por la empresa Marcela Claudia Anes y Obras Civiles E.I.R.L., contempló la construcción de una nueva infraestructura de 64,25 m², incluyendo fundaciones, muros de albañilería, pavimentos con revestimientos cerámicos, reposición de cubierta y muros de contención, instalación de artefactos sanitarios modernos,

abastecimiento de agua potable y un sistema de aguas servidas y eléctrico conforme a normativa vigente.

El alcalde de Huará, José Bartolo Vinaya, destacó la importancia de esta obra para la comunidad.

“Este proyecto responde a una necesidad histórica de los vecinos de Huasquiña, quienes por años han requerido mejores condiciones sanitarias para sus actividades diarias y comunitarias. Entregamos un espacio digno, seguro y funcional, que es resultado del esfuerzo conjunto y seguiremos trabajando para reducir la brecha de infraestructura en nuestras zonas rurales.” Con esta reposición, la municipalidad reafirma su compromiso con el desarrollo y bienestar de las localidades rurales, garantizando espacios adecuados para el uso cotidiano y eventos comunitarios en Huasquiña.

